

ABSTRAK

Anik Muzayanah (NIM. 1540110116). “Pengaruh Bimbingan Agama Orang Tua terhadap Perilaku Keberagamaan Anak di Desa Sidomulyo Kecamatan Kaliore Kabupaten Rembang”. Skripsi, Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam/BKI. Regular IAIN Kudus.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masih kurangnya perilaku keberagamaan anak di desa Sidomulyo Kaliore Rembang yang diindikasikan oleh ibadah, akhlak anak terhadap teman, guru, orang yang lebih tua, dan lingkungan yang belum mencerminkan perilaku keberagamaan yang baik. Tujuan penelitian ini yaitu: 1. Untuk mengetahui bimbingan agama orang tua di desa Sidomulyo Kaliore Rembang, 2. Untuk mengetahui perilaku keberagamaan anak di desa Sidomulyo Kaliore Rembang, 3. Untuk mengetahui pengaruh bimbingan agama orang tua terhadap perilaku keberagamaan anak di desa sidomulyo Kaliore Rembang.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*). Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif. Data primer yang diperoleh dari penyebaran kuesioner (angket). Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan *probability sampling* dengan teknik *simple random sampling*, sehingga sampel yang digunakan berjumlah 54 orang dengan populasi 62 anak. Penelitian ini menggunakan skala bimbingan agama dan skala perilaku keberagamaan dengan koefisien validitas minimal 0,2666 dan reliabilitas alpha 0,897 dan skala perilaku keberagamaan dengan koefisien validitas minimal 0,2666 dan reliabilitas alpha 0,896. Uji hipotesis dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi sederhana dengan bantuan *Software Program SPSS 25.0 for Windows*.

Hasil penelitian ini menunjukkan 1) Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa t hitung 7,409 sementara t tabel 2,006 ($t_{hitung} > t_{tabel}$) sementara nilai signifikansi yang didapat sebesar 0,000 ($sig < 0,005$) jadi dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara variabel bimbingan agama orang tua dengan perilaku keberagamaan anak serta koefisien regresi menunjukkan arah pengaruh positif yang tandanya bahwa pengaruh bimbingan agama orang tua berpengaruh positif terhadap perilaku keberagamaan anak. 2) Sumbangan pengaruh bimbingan agama orang tua terhadap perilaku keberagamaan anak adalah sebesar 51,4%, untuk sisanya dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

Kata Kunci: *Bimbingan Agama Orang Tua, Perilaku Keberagamaan, Anak*